

AWII

Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad Bersama Puskesmas Aji Kuning Gelar Pemeriksaan Kesehatan Rutin Lansia

Aan Budhi Harsad - NUNUKAN.AWII.OR.ID

Dec 22, 2024 - 09:07



Sebatik Tengah – Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonarmed 11 Kostrad Pos Aji Kuning bersama Puskesmas Aji Kuning melaksanakan kegiatan pemeriksaan

kesehatan rutin bagi lansia di Posyandu Melati, Desa Sungai Limau, Kecamatan Sebatik Tengah. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya bersama untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat, khususnya lansia di wilayah perbatasan.

Pemeriksaan kesehatan ini meliputi berbagai aspek seperti pengukuran tinggi badan, lingkar perut, lingkar lengan atas, berat badan, dan tekanan darah. Selain itu, dilakukan juga pemeriksaan gula darah, kolesterol, dan asam urat untuk memantau kondisi kesehatan secara menyeluruh.

Tidak hanya pemeriksaan, kegiatan ini juga diisi dengan edukasi tentang pola hidup sehat. Para petugas memberikan penjelasan mengenai pentingnya menjaga pola makan, rutin berolahraga, dan mengontrol kondisi kesehatan secara berkala.

Komandan Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad Letkol Arm Gde Adhy Surya Mahendra, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata kepedulian TNI terhadap masyarakat di wilayah perbatasan. "Kami ingin memastikan bahwa masyarakat, khususnya lansia, mendapatkan perhatian yang cukup dalam aspek kesehatan. Harapannya, dengan kegiatan ini, mereka dapat hidup lebih sehat dan produktif," ungkapnya.

Sementara itu, Petugas Puskesmas Aji Kuning, Ibu Sri wahyuni.A.Md. Kep, menyambut baik sinergi antara Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad dan pihaknya. "Kerja sama seperti ini sangat membantu kami dalam menjangkau lebih banyak masyarakat. Dengan adanya pendampingan dari TNI, kegiatan berjalan lancar dan para lansia merasa nyaman dalam menerima pelayanan kesehatan," ujarnya.

Kegiatan ini mendapatkan apresiasi dari para lansia dan masyarakat setempat. Mereka merasa diperhatikan dan didukung dalam menjaga kesehatan. Semangat gotong royong dan kerja sama ini diharapkan terus terjalin untuk menciptakan masyarakat perbatasan yang sehat dan sejahtera.